

COMPETICIONES

La Copa del Rey Mapfre de vela suspende la edición de 2020

La competición de regatas, prevista para el mes de agosto, ha decidido aplazar la presente edición a 2021 al no poder garantizar la asistencia de espectadores.

Palco23

28 may 2020 - 16:04

La Copa del Rey Mapfre de vela, suspendida por primera vez en su historia. La competición náutica ha decidido no disputar la edición de 2020 y aplazarla hasta el año que viene debido a la difícil situación para atraer a embarcaciones extranjeras y a la imposibilidad de celebrarse con espectadores.

“En nuestra mente, ante todo, ha estado garantizar la salud de nuestros socios, empleados, deportistas e invitados”, ha precisado Emerico Fuster, presidente del Real Club Náutico de Palma (Rcnp), organizador de la prueba.

La Copa del Rey es una de las regatas más importantes que se disputan en el mar Mediterráneo, con una participación de 140 equipos y más de 2.000 deportistas. El 60% de la flota procede de más de 30 países y más de 3.000 personas de media acude diariamente a ver la competición, tanto en embarcaciones como en tierra. Según un estudio elaborado por la Universidad de las Islas Baleares, el torneo dejó en Mallorca un impacto económico de 17,5 millones de euros el año pasado.